



いちごぐみだよ！ 3月号

2022年3月1日
尚徳福祉会仲町保育園

少しずつ日が長くなり、目を凝らせば木の芽や梅の花のつぼみが膨らみ始めているのが見られます。春の訪れを感じられるようになってきました。暖かい日差しの中、園庭で元気にあそぶ子どもたちの表情はいきいきと輝いて見えます。

もうすぐ1歳児クラスへ進級ですね。この一年で一人一人が自分のペースで大きくたくましく成長した姿を嬉しく思います。衣服の着脱やご飯を自分で食べたり、表情や言葉で思いを伝えてみようとしたり、たくさんの成長を見る事ができました。

保護者の方には色々のご協力をいただきありがとうございました。担任一同、感謝の気持ちでいっぱいです。あと1か月となりますが、元気にたくさん遊んで、いっぱい笑って過ごしたいと思います。

今月の予定

- 8日(火) 身体計測
- 10日(木) 0歳児健診
- 18日(金) 避難訓練
- 24日(木) 0歳児健診

今月のねらい

- 簡単な身の回りのことに興味を持ち、自分ですることの喜びを感じる。
- 保育者を仲立ちにして、友だちとの関わりを楽しむようにする。

たのしいね♪

保育者や友達と遊ぶことを楽しんでいる子どもたち。一緒に遊ぶという経験からたくさんのことを学んでいます。

こんなの見つけたよ・楽しいねと笑い合っている子どもたちの姿を見ると保育者も嬉しい気持ちになります。

これからもたくさんの遊びを保育者や友達と楽しみたいと思います。

大きくなった子どもたちの遊んでいる様子をビデオに撮りたいと思います。3月4日(金)を予定しています。

